
Ihre Meinung
Treffen am 26. November 2018 in Stuttgart: 
Regionale Schulungsveranstaltung  
zur Qualitätssicherung für EUTB-Angebote. 

Bitte kreuzen Sie Ihre Meinung an. 

Das Treffen 

Das Treffen hat mir gefallen. 
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nicht 

Planung vom Treffen und Barrierefreiheit 

Ich konnte die Einladung verstehen. 
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In der Einladung stand alles, 
was wichtig für mich ist. 
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Ich bin gut zum Ort für das Treffen gekommen. 
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Ich konnte beim Treffen überall gut hin. 
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Es gab die Technik, die ich brauche. 
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Die Mitarbeiter und Mitarbeiterinnen  
haben mir gut geholfen. 
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Vorträge 

Die Vorträge haben mir gefallen. 
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Ich konnte alles verstehen. 
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Ich habe beim Treffen etwas gelernt. 
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Forum 1: Administration 

Forum 1 hat mir gefallen. 
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Forum 2: Qualität in der Beratung und Peer-Beratung 

Forum 2 hat mir gefallen. 
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Forum 3: Vernetzungsarbeit 

Forum 3 hat mir gefallen. 
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Forum 4: Wissenschaftliche Begleitforschung 

Forum 4 hat mir gefallen. 
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Was wollen Sie uns noch sagen? 

 ____________________________________________________________________________  

 ____________________________________________________________________________  

 ____________________________________________________________________________  

 ____________________________________________________________________________  

 ____________________________________________________________________________  

 ____________________________________________________________________________  

 ____________________________________________________________________________  

 ____________________________________________________________________________  

 ____________________________________________________________________________  

 ____________________________________________________________________________  

Vielen Dank für Ihre Meinung. 

Der Text in Leichter Sprache ist von:  
© Büro für Leichte Sprache,  
Lebenshilfe für Menschen mit geistiger Behinderung 
Bremen e.V., 2018. 
Prüfer vom Büro haben den Text geprüft. 
Das Siegel ist von:  
Lebenshilfe-Gesellschaft für Leichte Sprache eG. 

Die Bilder sind von: 
© Lebenshilfe für Menschen mit geistiger Behinderung Bremen e.V., 
Illustrator Stefan Albers, Atelier Fleetinsel, 2013. 
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